



À publier immédiatement

COMMUNIQUÉ

PRIX RENAUD-CYR

Gaspé, le 24 mars 2005. – Jean-Claude Roy, enseignant au département de cuisine et de restauration au Centre de formation professionnelle C.-E.-Pouliot de Gaspé, a reçu le prix Renaud-Cyr dans la catégorie chef-formateur décerné dans le cadre du mérite national de la restauration et de l'alimentation.

Ce prix souligne le savoir-faire des professionnels de l'industrie agroalimentaire. Il vise également à reconnaître la contribution des professionnels de la table à la culture gastronomique québécoise.

– 30 –

Source : Radio de Radio-Canada
Pour information :
Luc Fournier
Direction du SEAFP
Commission scolaire des Chic-Chocs
Téléphone : (418) 368-3499 (poste 228)